

RESPONSABILIDAD POLÍTICA: URGENTE.

Cuando acudamos a las urnas el próximo 26 de junio, habrán transcurrido más de siete meses con un Gobierno en funciones para un país que es la quinta economía de la Unión Europea y que aspira a formar parte del G-20. Es evidente que la interinidad del Gobierno en las instituciones internacionales en la que nos jugamos presente y futuro, debilita nuestra influencia, la defensa de nuestros intereses comerciales y nuestra imagen. Parece que seguimos ensimismados en un localismo miope que no quiere admitir que nuestra nueva capital política es Bruselas. Vamos perdiendo trenes, inversiones, posicionamiento institucional, no trasponemos las Directivas Europeas como la de contratación pública..., como si tuviésemos todo el tiempo del mundo.

¿Y a qué se debe esta parsimonia? ¿a personalismos políticos y a reparto de cargos? Los españoles y nuestras empresas no debemos soportar la falta de entendimiento y de visión del interés común que están demostrando los partidos políticos. En el sector de la ingeniería, al que tenemos el honor de representar en varias Comunidades Autónomas, el desgobierno por parte de nuestra Administración es absoluto, gran parte de los trabajos se realizan con medios propios de las Administraciones Públicas sin generar riqueza, la ejecución presupuestaria es ridícula, los criterios de adjudicación siguen basándose en subastas económicas frente a la evaluación objetiva de aspectos cualitativos como demanda el Parlamento Europeo, y vamos camino de perder un año íntegro, otro más.

Desde nuestra perspectiva de empresas, estamos acostumbrados a trabajar por objetivos y evaluar el resultado de nuestras acciones según el grado de obtención de los mismos. La evaluación del resultado permite decidir las medidas a tomar para en una segunda opción alcanzar los objetivos. Con esta

lógica, no entendemos que se produzca la repetición de elecciones con los mismos representantes. Ello presupone un error en el resultado de los votantes y no un fracaso de nuestros representantes para obtener un acuerdo, pues no se ha observado ninguna consecuencia sobre ellos. A nuestro entender una nueva convocatoria por estas causas, debería implicar automáticamente una renovación de nuestros representantes, con candidatos que no hubieran demostrado durante cuatro meses su incapacidad para llegar a acuerdos.

Mientras los problemas de nuestro país quedan aparcados durante unos meses más, las ingenierías como otros sectores clave de nuestra economía seguiremos buscando internacionalmente las oportunidades que nuestra Administración no es capaz de generar.

Ya está bien señorías, España es mucho más que sus interesadas aspiraciones. Así que el 27 de junio hagan política de verdad y alcancen, de una vez y urgentemente, acuerdos para evitar que la economía vuelva a frenarse. Tenemos mucho que hacer en el segundo semestre del 2016.



D. José Túnica i Buira
Presidente de la Asociación de Empresas de Ingeniería y Consultoría Independientes de Cataluña. ASINCA.



D. Fernando López Mera
Presidente de la Asociación Gallega de Empresas de Ingeniería, Consultoría y Servicios Tecnológicos AGEINCO

Victorino Zorraquino

D. Victorino Zorraquino Lozano
Presidente de la Asociación de Ingeniería y Consultorías de Aragón. ASINCAR.

A handwritten signature in black ink, consisting of a vertical line on the left and a horizontal line extending to the right.

D. Ignacio Sánchez de Mora y Andrés
Presidente de la Asociación Empresarial de Ingenieros Consultores de Andalucía.
ASICA.